

廢り切つた組織の実態を継続してウォッチする 第七十三弾

## 神社本庁再生への道——その三十六 神社本庁問題決着の年に一不祥事が続発し、自民党裏金問題が追い討ちする田中—打田体制

昨年十二月四日付「神社新報」の一面トップ記事は、最初は筆者にとって腰が抜けそうなものであったが、少し考えて、なるほどそうかと、合点がいった。

記事の見出しへ、「神政連

青森で公開憲法フォーラム 全国十地区での開催が実現して」

である。神道政治連盟はこれまで、全国で憲法フォーラムを開催しており、その最後となる十回目の青森での模様を紹介する記事であるが、驚いたのは、そ

の内容ではない。自民党安倍派のパーティ券裏金問題はここに読んで最初は驚いたのであるが、少し考えて合点がいった。ということである。

神政連は今も、憲法改正の運動方針を堅持しているものの、

### 田中—打田体制の巨大な負の遺産

当の神政連 자체は、憲法改正が実現するなどとは微塵も考えていないのではないか、というこ

とである。

神政連が本当に憲法改正が最

めに従事すべき神政連が、本来の役割を忘れ、自らの権力構造を

もって神社本庁組織に食い込ん

だことが過ちの元であった。そ

して、神社本庁が設立以来、歴

るが、神社庁の調査で新たな横

領が判明するなどしたために解

雇され、警察に被害届も出され

たという。

しかし、まだまだ不明な点が

多々、これから三千万円を超え

る横領金の使途について、神社

本庁が原点に立ち戻るに

は、今年がラストチャンスとい

う覚悟で臨まることを期待す

る。

いからであると思う。日本国民の立場で大局から物事を考えることが、出来なくなってしまったのである。その原因は前号の繰り返しになるが、政治の負の部分を真似て、利権と権力を求めた結果、本来の活動は「やつての感」だけ醸し出す表面的なものと化してしまったからだ。

神社本庁が抱える様々な課題を、政治的側面から解決するた

めの支援をするという、裏方役

に従事すべき神政連が、本来の役

割を忘れて、自らの権力構造を

もって神社本庁組織に食い込ん

だことが過ちの元であった。そ

して、神社本庁が設立以来、歴

るが、神社庁の調査で新たな横

領が判明するなどしたために解

雇され、警察に被害届も出され

たという。

しかし、まだまだ不明な点が

多々、これから三千万円を超え

る横領金の使途について、神社

本庁が原点に立ち戻るに

は、今年がラストチャンスとい

う覚悟で臨まることを期待す

る。

ている大切な役割に関して、神社本庁が有する権限をも利権化して、それをネタに政治の権力構造にも食い込み、政治の中枢に影響を及ぼすことで、さらに利権を強化しようと考えたこと

が、最大の過ちであり、巨大な

に小野庁長及び宮崎県神社庁の本部雅裕庁長の両氏から名譽を

毀損されたとして、両氏に対し損害賠償と神社新報への謝罪広告の掲載を求めていた裁判は、

年明け早々に結審し、春までに判決が出ると思われる。これら

の結果如何によつては、小野庁長は、すべての役職を失う可能

性がある。

さらに奢れるものは、神政連

の道人の倫理、道徳のあり方そのものが問われていることを自覚してほしい。今、自民党最大派閥の安倍派に捜査のメスが入っているが、この世の中に隠してくれるものなどないことを知るべきである。天知る、地知る、我知る、汝知る、である。そして道理に合わないことがあるのか。たとえ権力者であつても、淨明正直の精神で堂々と渡り合はうのが、本来の神道人ではないか。

神社本庁が原点に立ち戻るに

は、その途上、神社本庁の常務理事として田中「なほ在任」

昭和二八年、東京に生まれる。広告代理店勤務の傍ら、歴史、宗教、哲学を学ぶ。現在は

神社が、その使命に専念する。神社新報もただの報告でなく、関係者や有識者のコメ

ト人誌を中心に寄稿している。

### 藤原 登 (ふじわら のぼる)

昭和二八年、東京に生まれる。広告代理店勤務の傍ら、歴史、宗教、哲学を学ぶ。現在は